
「二日市の会」 蘇る     「木鶏」 ２００８年３月８日（土） 

 

懐かしく趣のある二日市商店街 

 

会場の「木鶏」 

 

Ａ型の黒川、Ｂ型の行實 

 

Ａ型とＯ型 

 

同じくＡ型の二人 

 

二日市の会初登場の藤岡 

 

Ａ型だ～、Ｂ型だよ～ 

 

２次会の奈々家 

 

美しさより親しさだと言って、ごめんなさい 

 

奈々家のあるビル、２階がホール 

 

ビルのオーナーと向かいの喫茶店マスター 

 

ビル２階のカメロホール 

 

本当に久しぶりの「二日市の会」でした。蘇ったと言っていいです。 

中村さんの初孫誕生に会長の赤司さんが一杯やろうとなり開催の運びとなりました。 

「二日市の会」初登場の藤岡さんは中村さんの呼びかけに応じてくれました。 

藤岡さんは田川から白木原の庁舎へ通っています。 

今回は藤岡さんを含め６組が４名です。 

同じ６組だった黒川さんは藤岡さんと昔？隣同士だったそうです。幼馴染みです。 

また、参加者の大半がＡ型でしたね。皆気配りがいきとどく良き友人です。たぶん・・・ 

Ｂ型の二人はマイペースが信条のようです。 

 



新規開店の「木鶏」での１次会が終わり、２次会は中村さんがお世話になっている？、している？「奈々家」へお邪魔しました。 

愛想のいい女将さんに失礼なことを言いました。手作りの味とプライベートブランドの美味しいお酒を満喫させていただきました。 

お店に向かいの喫茶店のマスター夫妻が先客でいました。藤岡さんの田川合唱団の仲間でした。偶然です。 

マスターはホームページ作成もしているそうで、自店と奈々家入居のビルのホームぺージも作成しています。 

登場いただいたオーナーは二日市商店街活性化に中村さんと取り組む一人です。 

ビルの２階はホール、９日はピアノコンサートが企画されていました。 

普段はダンスやヨガの教室に使われています。 

オーナーと二人でホールの取材を終えて戻ると誰もいなかった。 

感激の一瞬、飲んだら我儘な仲間だった。 

 

偶然の出会いと商店街活性化に取り組む姿勢、心意気とその形を垣間見せてもらいました。 

久しぶりの二日市で仲間との楽しいお酒に、失言と取材の両方の成果です。 

歴史ある商店街に活気とちょっぴり懐かしさを感じました。ご発展を祈ります。 

 

４月２７日（日）に５組池田（中村）さんが「大野城まどかぴあ」でママさんコーラスピアノ伴奏をします。 

今回の会で数人が見学となりました。 

皆さんもプロのピアノとママさんの美しいコーラスを如何です？ 

 

takata 

 

 

H18年第一回「二日市の会」    「まるちゃん」で ２００６年５月６日（土） 

      

 

５月６日に JR二日市駅近くの「まるちゃん」で今年初めての「二日市の会」が開催されました。 

生憎の雨模様で出席予定の３名が欠席となり、いつものメンバー７名のさながら「二日市の会」幹

部会でした。卓を囲んで呑むのにはほどよい人数ですが、新鮮さと刺激も欲しいもので、やっぱり

初参加の方の出席が待たれます。次回を期待です。 

この日は服部さんより６月３日に開かれる同窓会定期総会の案内があり全員出席の同意を得ま

した。 

今年は２１回生が当番ですので皆様も是非ご参加をお願いします。 

上の指を組んだ写真は話題になった右利き左利きか？で、生まれつき右利きの者は指を組んだ

時に右親指が上にきます。その横は本来左利きのものが腕を組んだ様子です。 

左は右脳を刺激し、右は左脳を刺激します。日頃から右脳、左脳を刺激して老後を呆けないよう

にしましょう。 

この日は何故か頭の髪の渦が左巻きの人が多く、代表で行實さんの写真を撮りました。 

それがどうしたと言われても困りますが、個性的な人がたまたま多く集まったのでしょうか？ 

 以上、レポーターのドジでスペースを確保するのに苦労した「二日市の会」の報告でした。 

                                  記 T_T 2006.5.11                             

第四回「二日市の集ひ」の開催 

2005年 10月 15日（土） 

 
稲永・服部 

 
永光・行實 

第四回「二日市の集い」を開催しました。 

主旨は「二日市周辺の人に声をかけて楽しく飲

みたい」と言うものです。 

総勢 8名で、初参加は行實秀樹さんと松本博行

さんでした。 

 



 

 
中村・松本 

 
赤司・高田 

今回は「同窓会名簿から、ランダムにピックアッ

プし、声をかけてみる」と言う「ランダム戦略」を駆

逐しましたが、効果のほどは、いまいちでした。 

「同窓生でも、顔見知りでない者は信頼度が低

い。」と言う当然の発見をしました。 

 

次回は、戦略の練り直しです。・・・・・ 

二日市の集いに梅野さん参加  ７月１３日 

 

高本さんが福岡で開かれたシンポジュームに参加するため来福されました。 

 

「二日市の集い」では、旧交を温めるべく有志を集めました。 

梅野さんは、高本さん、赤司さん、高田さんの誰とも面識はありませんでしたが、突然の電話での誘い

に「筑紫丘 21回生」と言うだけで、快く参加をしてくれました。 

仲間とは本当に良いものです。 

これからも、宜しくお付き合い願います。 

 

左より赤司､高本、梅野。・・・撮影 T_T 

総勢 4名 

5月 17日 二日市で久し振り 

 

室井（左側） 

永光（右側） 

室井Ｍさんは関東在住です。仕事で時折、福岡に来るそうです。今は 

「レイラインテリアアーキテクト」と言うデザイン会社を経営しています。 

今までは、関東でも福岡でも 21回生に会う機会は中々なかったそうです。 

今回は久しぶりに、旧友と二日市で飲みました。 

（主催：二日市の会 赤司） 

（写真提供：T・T） 

４月１６日 二日市にて 

・・服部/出原/赤司/稲永 

 
・・・・・・・・・中村/高本/関 

 
高田 

高本さんが帰福しました。目的は「福岡に残した家

が福岡西方沖地震でどれだけ影響されたかのチェ

ック」です。被害も見られず安心したようです。二日

市周辺のメンバーを中心に集まりました。 

「写真提供：Ｔ，Ｔ」 

 


